



Monreal aseguró que supremacía constitucional es la más profunda que ha tenido el país en 200 años de la historia

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, aseguró que esta reforma es la más profunda que ha tenido el país en 200 años de la historia. Reiteró que ningún juez, ministro o magistrado puede anular ya una reforma jurídica, una norma jurídica del órgano reformador de la Constitución, aunque viole los derechos humanos.

https://drive.google.com/file/d/1zA_ovoxuya9Vany-vaCQ8M8SsXikU4H5/view?usp=drive_link